

# C-Juniorinnen gewinnen auf dem Lindenhof

26.03.2013 08:02 von Rechner Uli (Admin)

## Spielbericht: 24.03.2013 gegen Mannheim Lindenhof

Wir fuhren bei sehr schlechten Wetterbedingungen für ein gutes Fußballspiel aber mit umso besserer Laune am Sonntagvormittag mit der S-Bahn nach Mannheim. Vor uns lag das Spiel gegen Lindenhof. Die Fahrt dorthin war harmonisch und wir haben „unser“ Abteil mit einem TSV Götzingen-Schal abgetrennt, den später unser Reiseführer bekam, der uns vom Mannheimer Hauptbahnhof zum Sportplatz in Neckarau begleitete.

Dort angekommen aßen wir im Vereinsheim Spaghetti bevor unsere Spielsitzung begann.

Nach dem Aufwärmen wurde das Spiel angepfiffen. Wir begannen gleich am Anfang des Spiels den Strafraum der Gegner fast im Minutentakt zu stürmen und bald darauf gelang Kim auch das erste Tor.

Nach vergebenen Torchancen aber auch nach einigen Situationen, in denen das Glück nicht auf unserer Seite war, erhöhte Emily auf den 2:0 Pausenstand. Die zweite Halbzeit begann im Großen und Ganzen wie die Erste endete.

Jedoch war die gegnerische Torhüterin wie ausgewechselt, sie hielt ab jetzt jeden Ball.

Aber wir vergaben auch viele unserer Chancen leichtfertig. Ab der Mitte der Zweiten Halbzeit verlagerte sich das Spiel ganz in die gegnerische Hälfte, den Treffer zum 3:0 zu erzielen gelang jedoch vorerst noch keinem.

Erst nach zahlreichen Wechseln und Umstellungen machte Marie Grimm mit einem halbhohen Schuss den 3:0 Entstand endgültig.

Auf dem Rückweg machten wir noch einen kurzen halt im Mannheimer Hauptbahnhof. Die Rückfahrt mit dem Zug war ein schöner Ausklang für den zwar siegreichen Tag, an dem wir jedoch unser Torverhältnis sehr viel besser positiv hätten steigern können.

Im Namen der Mannschaft bedanken wir uns für die mitgereisten Unterstützer. Und von den Mädels nochmal ein Dankeschön an Thilo und Jürgen, die uns wie so oft schon einen schönen Fußballtag ermöglicht haben.

Immer für Getzi



Nina und Emily Busch